



Une photo-problème, c'est quoi ?

C'est un dispositif de résolution de problèmes directement inspiré du site « [M@ths en-vie](#) ».

C'est une autre façon d'aborder les problèmes mathématiques en s'appuyant sur des photos d'objets et de situations du quotidien.

Les photos-problèmes utilisées ne peuvent être de simples illustrations. Elles doivent contenir un ou des éléments mathématiques qu'il est nécessaire d'utiliser pour résoudre le problème posé.



Les objectifs

@ Ancrer les mathématiques au réel.

@ Améliorer la compréhension des élèves en résolution de problèmes.

@ Développer la perception des élèves sur les objets mathématiques qui les entourent.



Les principes de M@ths en-vie

